
 

Aos 11 dias do mês de março de 2014, ás 9:30 min, na Câmara de Vereadores  no 

município de Jaborandi /BA, aconteceu a 41ª reunião Ordinária deste colegiado. 

Estavam presentes nessa reunião os Secretários Municipais de Saúde, a saber: Marcélio 

Magno Magalhães da Silva(Bom Jesus da Lapa),Gladys Lacerda Moura (Côcos), 

Jacqueline Silva do Bomfim(Coribe), Everson Alecrim Dourado (Correntina), Márcia 

Ramos da Silva (Jaborandi), Rita de Cássia Flores de Assunção Rego (Santana), 

Zenubia Alves dos Santos(São Felix do Coribe), José Carlos Souza de Jesus (Serra 

Dourada),Neuza Pereira dos Santos (Serra do Ramalho), Estiveram presentes também: 

Edson Ribeiro Júnior (Membro Efetivo Central),Rubenilda Pereira de Mello Miranda 

(Membro Efetivo Regional), Kirlian Gardene dos Santos Silva (Secretária Executiva da 

CIR), Erisvaldo dos Anjos Pereira ( Diretor em exercício da 26ª DIRES),Enoque 

Almeida Matos (Diretor de Gestão e Sistema de Santa Maria da Vitória ), Carlos Ariel 

Cardoso Teixeira (Santana), Jeane Matos Medeiros (Jaborandi), Sônia de Paula Brandão 

(VIEP 26ª DIRES) , Lais Seto Sé M. P. Correia (Diretora de VISAU/BJL), Verônica B. 

A. de Moura ( Coordenadora VISAU Coribe), Édio Joel Borges (Coordenador VISAU 

Jaborandi), Marina Yoshiko Kuriyama Gomes (Coordenadora AB Canápolis) e Letícia 

Maria Lacerda Neres(Jaborandi). A reunião iniciou-se com Márcia e Erisvaldo 

Coordenador substituto dando as boas vindas e acolhendo a todos.Logo em seguida 

Edson Ribeiro Júnior, prossegue a reunião falando sobre a nova classificação da Dengue 

e sobre plano de contingência, fazendo apresentação em data show, apo falou sobre o 

Qualicito que aborda os requisitos estabelecidos pela Portaria GM 3388/2013 para 

habilitação de Laboratórios que realizam exames citopatológico de câncer de colo de 

útero com prazo para habilitação até 31 de março de 2014. Os Municípios que tentam 

habilitar os laboratórios tipo I são: Bom Jesus da Lapa e Serra Dourada com Gestão 

Municipal e Côcos  e São Félix do Coribe com Gestão Estadual. São Félix do Coribe 

solicitou credenciamento de duas equipes de Saúde da Família e Santana inclusão e 

credenciamento de nove agentes comunitários de saúde, já efetivos (concursados) e com 

carga horária de 40h semanais. Como informes: Jaqueline Silva de Bomfim secretária 

de Saúde de Coribe falou que a Equipe de Saúde da Família de Ranchinho tem médico, 

do programa mais médicos, é avaliada pelo PMAQ e não consegue credenciamento 

junto a SESAB que agora exigiu um plano de arquitetura da sede própria que está em 

processo de construção o que, segundo a mesma, foge das regulamentações da 

Resolução CIB que determina as exigências legais para credenciamento. A secretária 

ainda falou que o SIOPS que terminou prazo para atualização e que o município de Sítio 

do Mato ainda esta irregular, informou ainda que o prazo foi prorrogado até maio. Falou 

sobre a SISRCA que existe a portaria para competência de abril, mas ate o momento 

não foi homologada. Sobre o E-SUS que a versão 1 não permite a edição das 

informações digitadas e que a versão 2 que regularizará esse problema deve sair ate mês 

de julho onde todos já deverão estar com programa instalado e alimentado. Falou 

também da portaria que determina que os municípios que tem profissionais do programa 

mais médicos devem após 60 dias do profissional estar n município, alimentar o 

programa mais médicos para não sofrer corte de recursos da equipe. Ficou acordado por 

todos que a CIR solicitará a COPE, uma reunião ampliada com as três microrregiões da  




